

**15. September 2021**

**Wenn Hilfe vonnöten ist**

Meine Kinder, wenn ihr dringend Hilfe benötigt und innig darum bittet, wird diese, wenn ihr dafür offen seid, auch zu euch kommen. Vieles, was die „Politiker“ in vielen Ländern der Welt, gerne durchsetzen möchten, kann alleine schon daran scheitern, dass immer mehr Menschen erwachen und merken, dass das, was denn da beschlossen werden soll, nicht zum Wohle der Menschen ist. Deshalb ist es so wichtig, dass ihr täglich eure freiwilligen guten Taten leistet. Wenn ihr wüsstet, Meine geliebten Kinder, wieviel Gutes ihr damit täglich vollbringt. Alles wird gut! Amen.